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いつも大変お世話になっております。高砂市議会議員の鷹尾治久です。
先ずは、本年９月に実施されました高砂市議会議員選挙にて皆様のお陰様をもちま
して無事に当選させて頂きましたことをご報告のうえ、お礼申し上げます。本当に
ありがとうございました。
市議会議員として４期目となります今後も「産業発展の支援」と「人と人とのつな
がり推進」を軸に活動を行い、市民の皆様の幸福に少しでもお役に立てるように取
り組んでいきたいと思っておりますので、今後ともよろしくお願い申し上げます。
選挙後に開催されました高砂市議会９月定例議会にて役職、所属委員会が決定され、
私は前期に続き副議長※１に就き、総務常任委員会※２に所属する事になりました。
※１：議会全体の代表者で議会運営を行う議長の補佐役を担い、議会運営を決める運営委員会等様々

な会議に議長と共に出席。尚副議長は慣例により「一般質問」を行わないことになっております。
※２：施設マネジメント、人件費、財政見通し等、政策部、総務部、財務部、消防本部等に関する事

項について報告を受け委員会審査を行います。

政治の役割は「人に幸福になって頂くこと」であり、その実現に向けて自ら
の人生観を踏まえ「仕事は非常に大切な人生の軸」であると考えています。
この観点より「産業発展の支援」と「人と人とのつながり推進」を掲げ、
具体的には下記の項目について取り組みを進めると共に、行政機関がより
有効に機能する様に議会と行政機関の連携を図っていきたいと考えています。
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次世代育成の
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「���� 年高砂市ゼロカーボンシティー
宣言」を推進すべく行政と企業の連
携や個人の行動変容の促進に拘って
取り組んでいきます。

コロナ禍で益々希薄化する人間関係
をつなぐ場として公園をより充実さ
せ、市内各所の公園に多世代の人が
笑顔で集える環境を整える様取り組
んでいきます。

子どもの貧困対策、障がいのある子
どもと家庭への支援充実、教育環境
の整備（オンライン活用、国際交流
の推進）などを通じて、自立した若
者へ成長することの支援に取り組ん
でいきます。
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毎年 �� 月から �� 月頃に次年度以降への予算、政策への反映を望
み市長に対して、各会派が「会派要望」を提出します。当局はこ
れらの要望を受け、検討した後にしかるべきタイミングで現段階
での回答をくれる仕組みになっています。
私が所属する会派（明風会）では、構成する３名の議員で「現在
の高砂市がやるべき課題」を抽出し実現の可能性を検証した上で、
市長へ書面にて要望しています。尚、以下の内容は後援会員の皆
様に特に知っていただきたい内容を抜粋し記載しております。
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地域活動推進

教育・子育て・高齢者・障がい者支援

まちづくり・安全対策

「何かで日本一」による
シビックプライドの醸成

例）「車運転時、歩行者が横断歩道で待っ
ている場合、停止する率日本一」を目
指し、それを実際に実現する事で市民
と共に取り組む意識と誇りを獲得する。

➀社会福祉協議会と行政の連携による
多団体連携のコーディネート

➁多団体の連携が可能となるプラット
ホームづくり  等

　コミュニティースクール＊推進におけ
る学校運営協議会への補助

＊子どもの豊かな成長を支えるために、
学校と保護者や地域が知恵を出し合い
学校運営に意見を反映させる仕組み

こども園におけるおむつの支給とその
処理を要望（保護者の意向調査、有料
化の検討）

コミバスの �� 歳以上
無料乗車及び高齢者バ
ス等高齢者サポート制
度構築

人と人との “ゆるやかなつながり”
の中に幸福が宿るとの考えで、公園
など集える場にベンチや東屋設置な
どで環境を充実させるべきとの要望

JR 曽根駅：南側入場の早期実現
JR 宝殿駅：加古川市との境界に位
置するエリアであるが多くの高砂市
民が利用している。旧態依然とした
現状から更新されることを要望。

➀人口比率で県下でも非常に高い自転
車事故率に対する対策を要望

➁法華山谷川・竜山橋周辺と明姫幹線
の交差するエリアの整備を要望

   （このエリアを自転車で走行すると分
かる非常に危険な場所。検討は進んで
いると聞くが具体的進展が見えない）

お悔やみ関連などの手続きで市役所を
訪れた際、一つのコーナーで行政側が
入れ替わり対応することで手続きが完
結する仕組みの導入（他市事例あり）

企業が行政に支払う手数料に
ついて、未だ数十万円（時に
は百万円超）の現金を持参す
る方式が残っている。このケー
スのキャッシュレス化を要望

窓口のワンストップ化 支払いキャッシュレス化
推進

市民活動をサポートする
体制づくり

JR駅周辺整備
（曽根駅・宝殿駅）

自転車事故削減対策

公園充実と地域での
“ゆるやかなつながり”の推進

➀トイレの洋式化と多目的トイレ導入
➁キャンプ場利用者ごみの引き取り

（有料化でも良いので持ち帰りの見
直しを）

➀向島多目的グラウンドの
水捌け改善

➁スポーツ団体とグラウン
ド数の実態把握による課
題抽出と解決

➂高砂市営球場電光掲示板
の整備検討

市ノ池公園の運営 スポーツ環境の充実

コミュニティースクール
推進事業支援 こども園の運営 公共交通関連
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代表…石﨑　徹（� 期目）
　　　芝本鎮彰（� 期目）
　　　鷹尾治久（� 期目）
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